CROIX-ROUGE:

DES ORPHELINS DU PK7 À L'HONNEUR

Page 5

N° 14094 - Lundi 5 Décembre 2022

Passez votre ETITE ANNONCE

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce: UNION

DRAME

La ville de Mandji, chef-lieu du département de Ndolou, vient à nouveau d'être frappée par un malheur, après l'agression mortelle d'un agent d'Olam par un éléphant. Cette fois c'est la foudre qui a donné la mort à un élève du lycée public, Prince Magambou, 20 ans. Un autre élève, Boris Moundadi Mboumi, 12 ans, touché également, se trouve actuellement au Centre médical local.

Page 7

SEISME

La terre a tremblé hier à plusieurs endroits du Gabon. Un séisme de magnitude 4,8 ressenti simultanément à Libreville, Lambaréné, Mouila et dans d'autres localités. Selon les experts, l'épicentre serait localisé à 33 kilomètres du Komo-Mondah. Toutefois, et toujours selon les experts, il n'y a pas à s'inquiéter.

Page 4

DESORMAIS EN ORDRE DE BATAILLE

COMME fixé par son secrétariat exécutif, le Parti démocratique gabonais (PDG) a tenu, le week-end écoulé, des Conseils provinciaux dans chaque chef-lieu de province. Des assises dont l'ordre du jour était préalablement indiqué par le secrétaire général dudit parti, Steeve Nzegho Dieko, dans une note d'orientation. D'une manière générale, il était question pour les cadres et militants "pdgistes" de baliser le terrain en prélude au 12è Congrès ordinaire prévu pour les 23 et 24 décembre prochains à Libreville. Sans doute avec à l'esprit les élections générales de 2023. Page 2



Pour Moi Quoi...

Les actionnaires de la Bicig vont passer en 2022 de merveilleuses fêtes de fin d'année. La Banque gabonaise contrôlée par un Groupe ivoirien débloque une enveloppe de plus de 11 milliards de dividendes à distribuer à l'ensemble des personnes ayant acheté des actions. C'est une nouvelle qui ne surprend guère. En effet, les comptes de l'exercice à clore à fin du mois en cours se soldent par de colossaux bénéfices réalisés grâce à la clientèle. Les responsables de la Bicig en sont conscients, le coffre-fort déborde tellement d'argent que les actionnaires sablent le champagne avec l'excellente performance réalisée, en espérant qu'elle pense à ses clients qui ont de nombreuses attentes concernant la qualité de ses services. Elle peut faire davantage sur ce terrain et sur d'autres aspects. Car, ce ne sont pas les investissements porteurs au Gabon qui manquent. Le déficit chronique

de logements dont souffre cruellement le pays, les PME/PMI qui ont du mal à émerger, l'entrepreneuriat des jeunes et des femmes qui demandent qu'on les finance, sont-ils inscrits dans ses préoccupations?

Si la Bicig pense-t-elle avoir joué son rôle comme l'ont fait et le font toujours les banques du Nord pour leurs pays, elle doit aller plus loin. On l'attend aussi pour aider ses clients à s'engager dans ces créneaux porteurs de richesse. Pour être meilleur sur la place a des exigences. On sait qu'ils ont compris cela.

En tout cas, dans les mapanes, la Bicig est la banque de tout le monde. Il faut qu'elle reste proche et au service du bas peuple. Alors, il faut accélérer vos réformes pour notre bien à tous...

...MAKAYA



Le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, a accordé un entretien exclusif à notre Rédaction. Plusieurs sujets y sont abordés. Entre autres : les principaux enseignements du dernier rassemblement de son équipe, avec deux matchs amicaux contre le Niger et la Guinée-Bissau, sanctionnés par deux victoires , la prochaine confrontation face au Soudan ; etc.

Pages centrales